



新年明けましておめでとうございます。楽しい一年がみんなにとって笑顔の年になりますよう、お祈り申し上げます。感染症や、体調面などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。今年もよろしくお願ひいたします！

ひよこ組 新年あけましておめでとうございます(*^々^*)お休みはご家族と楽しい時間を過ごせているでしょうか？休み明け元気な顔が見られるのが楽しみです😊先月から外遊びを楽しみ活発な姿が多く見られるようになったひよこ組さん。玄関に向かうと自分で靴を持って、靴下を履こうとする姿も見られ園庭遊びを楽しんでいる様子が伝わってきます。お部屋では、【ラーメン体操】がお気に入り❤曲に合わせ皆で体を動かし楽しんでいます。

今月も体をいっぱい動かしながら楽しく過ごせるよう園庭遊びに散歩、室内遊びを取り入れていき、また子どもたちの体調に留意し、健康に過ごせるよう見守っていきたいと思います。

りす組 新年あけましておめでとうございます！🎍🐴 楽しいお正月をお過ごしでしょうか？りす組さんも残すところあと3か月。寒い日が続くので体調管理には十分に注意しながら楽しく元気に過ごしていきたいですね😊！先日の発表会では少し緊張している様子が見られましたが、普段通りのりす組さんをお見せすることができたと思います。「じぶんで！」が増え、靴を履くのもお着替えも黙々と頑張る姿が見られます！「じぶんでやる」という気持ちを尊重して見守っていると、ひとりでできた！と嬉しそうで自信に満ち溢れている表情がみられますよ✨ 友達との関わりも保育者が仲介に入らなくても子どもたち同士で「かして」「いいよ」など、ほっこりするようなやりとりが見られ、成長を感じます❤️ 天気が良い日はお散歩にいけたらなあと思いますので靴登園お願いします。

うさぎ組  明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。馬発表会ではたくさんの人前で緊張しながらも、うさぎぐみらしくがんばっていましたね 😊 発表会が終わってもしばらくは、お友だちとガラガラドンごっこを楽しんでいましたよ('▽')日に日に成長するうさぎぐみさん。苦手な物をがんばって食べたり、お片付けを自分達で声かけしたりと色々できる事が増えてきました。うさぎぐみで過ごすのもあと3ヶ月ですが、たくさん遊んでたくさん笑って過ごしていきたいと思います。1月は散歩や園外保育を予定していますので、毎日靴で登園お願ひしますね。

きりん組 新年あけましておめでとうございます。家族揃って賑やかな新年を迎えていたる事と思います。昨年は保育へのご理解ご協力ありがとうございました。今年も残り三ヶ月よろしくお願ひします。

昨年は運動会、発表会、動物園、遠出の散歩に行ったりといろんな事を経験しました。「できた！」「楽しかった！」を経験し、自信がつき、子ども達の成長へ繋がっていると思います。今年は昨年できなかったクッキングに挑戦したいと思います。クッキングの内容について宿題をだしますので、親子で会話をしながら考えて、楽しんで下さいね☆

くま組 あけましておめでとうございます。お正月休みは、初詣に行ったり、おせち料理をいただいたり、お年玉を貰った子もいるでしょうね、ご家族で楽しく過ごした事でしょう！

先月の発表会では一人ひとりが自信をもって、舞台で自分のやりたいことをお友達と楽しんで発表する事ができました。発表会が終わっても余韻を楽しんでいるくま組です！

今日はお正月ならではの遊び、凧揚げやこま回し、かるた、すごろくなどを取り入れていきたいと思います。連休明けは体調を崩しがちなので、体調管理に気を付けていきましょう。

ぞう組 新年あけましておめでとうございます。年末年始はご家族でどうお過ごしでしょうか？
12月に子ども達が保護者宛に作成した年賀状もそろそろ届く頃だと思います。年明け子ども達が元気に登園して
くることを待っていますね！

先月からうさぎのきなこ(オス)が輝咲の仲間入りをしました。毎日、ぞう組さんが当番制で餌やり、掃除を担当しています。触り心地や可愛らしい見た目、動きがぞう組の心を掴み、毎朝「きなこ～おはよう」「あとでね」など声掛けをしています。今月からは本格的にお昼寝も無くなり、お世話好きで、小さい子達と遊びたいという気持ちを活かして他クラスへのお手伝いに行く予定です(*'▽')

・これまでとこれから経験が子ども達の自信となって卒園に向かえるように見守っていきたいと思います

